



## NEWSLETTER 02/24\_25

Krefeld-Uerdingen, den 11.10.2024

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,  
in die Ferien verabschiede ich mich wie gewohnt mit einem Überblick über die wichtigsten Ereignisse der letzten Wochen. Personell hat sich bei uns nicht viel verändert, mit einer Ausnahme: Wir freuen uns, seit dem 01.10. Frau Rakutt wieder an Bord begrüßen zu dürfen.

Auf der pädagogischen Konferenz am 04.10. haben wir uns intensiv dem Thema Demokratieerziehung gewidmet. Einen Bericht der daraus erwachsenen Projektideen erhalten Sie in einem der folgenden Newsletter. Die Schulkonferenz hat am 18.09. eine neue Hausordnung und den Kommunikationsleitfaden in den Versionen beschlossen, die Sie am Ende des Newsletters einsehen können. Ich bitte um Kenntnisnahme. Zusätzlich leite ich Ihnen auch noch einmal die aktuellen Regeln für Krankmeldungen und Entschuldigungen weiter. Gerne können Sie in Ihrem Umfeld auch noch Werbung für unseren Tag der offenen Tür machen. Auch Unterstützer für diesen Tag sind weiterhin willkommen und können sich direkt an Frau Köpke wenden.

Ich wünsche Ihnen erholsame Herbstferien und/oder einen schönen bunten Herbst!

Herzliche Grüße

Stefan Kleberg



Ausführliche Berichte zu allen Sportevents finden Sie auf der Homepage!

### Gewinn der Tennis-Stadtmeisterschaft der Mädchen



### 3. Platz bei den Fußball-Stadtmeisterschaften der Jungen



### Teilnahme am Sprint-Cup 2024



### Köln-Schulmarathon am 6. Okt. 2024



## 2. Platz in Krefeld beim Deutschen Sportabzeichen



Wir gratulieren allen Sportlerinnen und Sportlern zu den Erfolgen und bedanken uns bei den Kolleg\*innen und Eltern für die Betreuung der Mannschaften und beim SC Bayer 05 Uerdingen für die Bereitstellung der Trikots.

### Montagslesung

Regelmäßig nehmen Schülerinnen und Schüler an den Montagslesungen in den Räumen der alten Bücherei teil, veranstaltet vom Arbeitskreis zur Erhaltung der Uerdinger Bücherei. Am 2.9. lasen zum Beispiel Niklas Engemann und Timo Paal aus dem Roman „Emil und die Detektive“ vor. Weitere Auftritte sind geplant.



### MINT-Labor

Am 08.10. hatten wir ca. 100 Grundschülerinnen und -schüler zu Gast, die sich für knifflige mathematische Knobelereien, Experimente und Programmiersprachen begeistern ließen. Vielen Dank an alle MINT-Kolleg\*innen und die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen EF und Q2 für die tolle Organisation und Durchführung.



## Delegation unserer FAIRies bei der Krefelder Rezertifizierungsfest als FAIRTRADE Town



### Besuch der Knochenmarkspenderzentrale

Jährlich erkranken etwa 14.000 Menschen allein in Deutschland an Leukämie. Aber Leukämie ist heilbar. Oft hilft dabei eine Stammzelle- bzw. Knochenmarkspende. So kam die Idee auf, für dieses wichtige Anliegen Freiwillige an unserer Schule zu finden. Unser Besuch von der KMSZ klärte zunächst über Blutkrankheiten wie Leukämie und über unterschiedliche Spendenmethoden auf. Im Anschluss hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich vor Ort zu registrieren. Von dieser Chance machten viele von ihnen Gebrauch. Wir als Schulgemeinschaft setzen uns für ein solidarisches Miteinander ein. In diesem Kontext haben wir hier diese Aktion als Chance gesehen, unsere Schülerinnen und Schüler für ein wichtiges gesellschaftliches Thema zu sensibilisieren. Wir hoffen mit unseren Registrierungen in Zukunft den betroffenen Menschen etwas Hoffnung schenken zu können und wünschen allen Erkrankten auf diesem Wege eine schnelle Heilung und Genesung.



### Die nächsten wichtigen Termine:

- 16.11. Tag der offenen Tür (9:00-13:00)
- 29.11. Elternsprechtag (14:00-19:00)
- 07.12. Weihnachtsbaumverkauf der Q2 (9:30 – 12:30)
- 20.12. 1. Std: Weihnachtsgottesdienst

### Entschuldigungssystem

<https://nc.gyasp.krefeld.collox.de/s/CGLoWjisakLwgn9>

### Hausordnung

<https://nc.gyasp.krefeld.collox.de/s/32MiFcSWGjpGWZW>

### Kommunikationsleitfaden

<https://nc.gyasp.krefeld.collox.de/s/kWpfY5tDTfPXA4Z>